

Lapas Kelas IIA Purwokerto Ikuti Penguatan Peran dan Fungsi Strategis Humas Pemerintah

Narsono Son - PURWOKERTO.XPRESS.CO.ID

Dec 4, 2023 - 17:58



Lapas Kelas IIA Purwokerto Ikuti Penguatan Peran dan Fungsi Strategis Humas Pemerintah Dalam Menggerakkan Reformasi Birokrasi

PURWOKERTO - Di era penguatan kelembagaan, peran hubungan masyarakat (humas) menjadi sangat vital mengingat betapa pentingnya membangun citra bagi lembaga dalam kaitannya dengan layanan informasi bagi masyarakat luas.

Terkait hal tersebut, Lapas Kelas IIA Purwokerto berkesempatan mengikuti kegiatan Seminar “Peran dan Fungsi Strategis Humas Pemerintah Dalam Menggerakkan Reformasi Birokrasi” pada Senin (04/12/2023).



Kegiatan yang dilaksanakan di Aula Kresna Basudewa Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah ini diikuti oleh Perwakilan Humas Unit Pelaksana Teknis (UPT) se-Jawa Tengah.

Turut hadir dalam kegiatan ini Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Tejo Harwanto, beserta jajaran Pimpinan Tinggi Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah.

Pada kesempatan ini, Tejo menegaskan peran humas sangat penting untuk menginformasikan kinerja lembaga kepada masyarakat tentang hal-hal positif yang terjadi di Unit Pelaksana Teknis masing-masing.

“Peran humas sangat penting untuk menginformasikan kinerja lembaga kepada masyarakat tentang hal-hal positif yang terjadi di Unit Pelaksana Tugas masing-masing”, ujarnya.

"Humas harus membangun pemahaman yang mendalam, dan membangun kepercayaan publik," imbuhnya.

Tak lupa ia menyampaikan harapannya kepada para peserta untuk meningkatkan jiwa kompetisi.

“Saya berharap kepada seluruh peserta Tim Humas UPT untuk meningkatkan kinerja dan berkompetisi antar humas di lain kementerian atau lembaga”, kata Kakanwil.

Bertindak sebagai narasumber, Jurnalis Redaksi Media Antara News Jawa Tengah, Nur Istibsaroh, memberikan materi tentang Penguatan Humas, serta narasumber dari Dinas Komunikasi dan Informatika Jawa Tengah, Rieka Hapsari, memberikan materi Reformasi Birokrasi dengan Memanfaatkan Media Sosial.

(Humas Lapas Puwokerto)